



apparaissent, a constaté le métropolite Hilarion. « [Espérons] que tôt ou tard ces causes seront écartées et que nous nous unissons au sein d'une seule Église ».

Le président du DREE a dit entretenir depuis longtemps de bonnes relations avec le métropolite Corneille, chef de l'Église orthodoxe russe des vieux-croyants. Ils se rencontrent régulièrement pour discuter de différents sujets, aussi bien dans un cadre bilatéral que, par exemple, aux réunions du Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses de Russie.

« Nous étudions la question de la possibilité ou de l'impossibilité de reconnaître la hiérarchie de l'Église des vieux-croyants » a mentionné le métropolite Hilarion de Volokolamsk. « Actuellement, l'Église orthodoxe ne reconnaît pas la hiérarchie de l'Église d'ancien rite, et les vieux-croyants ne reconnaissent pas notre hiérarchie. Nous sommes en correspondance à ce sujet, nous cherchons à comprendre comment la hiérarchie des vieux-croyants est apparue. Le point final n'a pas encore été posé dans cette correspondance. »

Quant à ce qui empêche les vieux-croyants de s'unir à l'Église orthodoxe, il vaudrait mieux leur poser la question directement, pense le président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/60736/>